

Mandataria asiste al concierto de las Orquestas Juvenil de Washington, Sinfónica Estudiantil Metropolitana y Municipal de Peñalolén

29 DIC 2016



En el Patio de Las Camelias del Palacio de La Moneda, la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, acompañada por el ministro Presidente del Consejo Nacional de la Cultura y las Artes, Ernesto Ottone, y la Directora Sociocultural de la Presidencia, Paula Forttes, presenció esta tarde el primer concierto de la Orquesta binacional, integrada por jóvenes de la DC Youth Orchestra de Washington; la Orquesta Sinfónica Estudiantil Metropolitana (OSEM), perteneciente a la Fundación de Orquestas Juveniles e Infantiles (Foji); y la Orquesta Municipal de Peñalolén.

Durante la presentación, los 75 músicos dirigidos por Mariano Vales, interpretaron Finlandia de Sibelius; Chile en 4 cuerdas, de Gastón Soublette; y Outdoors Overture, de Aaron Copland.

Este concierto es parte de la política institucional de Foji, que busca ampliar los horizontes culturales y musicales de quienes pertenecen a la fundación y se enmarca en la vigesimoprimer gira de intercambio de la agrupación estadounidense, que se realiza entre el 27 de diciembre de 2016 y el 8 de enero de 2017, la cual incluye otras actividades, como un Seminario de Música y Transformación Social en el GAM y conciertos en el Centro Cultural Chimkowe, de Peñalolén, y en la ciudad de Valdivia.

La Orquesta Juvenil de Washington forma parte de The DC Youth Orchestra Program (DCYOP), un

programa de formación musical con base en Washington DC y fundado en 1960 por Lyn McLain. El programa ofrece formación en 12 niveles, para niños a partir de los 14 años, fuera del horario escolar. Tiene alrededor de 800 estudiantes. Su prioridad es ofrecer acceso a formación musical instrumental y preparación orquestal para todos los estudiantes del Distrito de Columbia, independientemente de su estatus socioeconómico, experiencia previa o capacidad de pago.

ETIQUETAS :

#Cultura